

Geo-Institut, Montag, 22.04.2019



## Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 22.04.2019

Fachschaft Geographie

Werthmannstr. 4

WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN

SCHREIBERSTR. 20

79098 Freiburg

Telefon: 0761 / 203-9355

E-Mail: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)

Homepage: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

Bearbeitet von: Manu

Anwesend: Manu, Viola, Simon, Johanna, Jakob

### Top 1: Offene Geohütte

- Beide Termine wurden abgelehnt (letztes und vorletztes Wochenende vom Mai)
- Nächste Woche Diskussion, um neuen Termin
- Jakob erklärt sich bereit es auf jeden Fall wieder zu übernehmen

### Top 2: Email von Clara: Finanzierungsanfrage Workshop 1000€

- Vorschlag unsererseits: Selbstfinanzierung durch Teilnahmegebühren
- Begründung für die Ablehnung:

### Top 3: Landeslehrpreis und Ars Legendi für exzellente Hochschullehre

- Julius und Marvin haben es nicht geschafft einen Begründungstext zu schreiben
- Vielleicht selbigen Vorschlag für den Ars Legendi Preis
- Julius und Marvin möchten Prof. Dr. Andreas Christen für den Preis vorschlagen und schreiben dazu bis Ende März evtl. einen Begründungstext

### Top 4: Stellenanzeige RegioData, GIS Anwendungen

- Stellenanzeige ausdrucken und aufhängen (Viola)

### Top 5: Karrieretag

- Wird per Facebook mitgeteilt (Simon)
- Email wir weitergeleitet

### Top 6: Rede für die Eröffnung der Werthmann Straße 4

- Inhaltlich zugestimmt, mit kleinen weiteren Veränderungen komplett zugestimmt

### Top 7: StuRa

#### Top 7.1 Abstimmungsergebnisse der letzten Sitzung:

- Vertagt auf die Sitzung vom 23.04.2019

#### Top 7.2 Abstimmung

- Solidarisierung mit dem Demo-Bündnis: Alle für eine solidarische Stadt. einstimmig angenommen
- Bewerbung Wahlkoordination (Caroline Pommerening): Vorläufige Zustimmung (5Ja), wenn die vorherigen Bedenken in der Sitzung vom 23.04.2019 ausgeräumt wurden, wenn nicht dann Enthaltung
- Bewerbung Integrative Board des Zentrums für Populäre Kultur und Musik (Tobias Becker): Angenommen (5Ja)

### Top 8: Ersti-Hütte

- Hütte ist gebucht und das Geld wurde von Viola bereits überwiesen

### Top 9: Sonstiges

- Die Neuen sollen die Tür Codes bekommen → Anne Pleuser, Julius Saul, Onno Nennecke, Hedwig Deckers, Marvin Schaum, Sheila Tholen, Anja, Fuss
- Gedankenreiches Feedback zu dem Ablauf der Exkursionswahl an Monika schicken

### To do

- Website modernisieren
- Büro PC ordnen und eventuell erneuern
- How-To-Dos aktualisieren

- How-to-offene Hütte ergänzen mit Punkt, wie meldet man offene Hütte richtig bei der Fakultät an
- How-to-Erstiwoche aktualisieren
  - Einkaufsliste vervollständigen
  - Schlossbergwanderung mit Nils absprechen
- How-to-Erstihütte aktualisieren
- Kalender intensiver durchsprechen
- Tür-Code kann bei Ulrika Müller abgeholt werden (Julius Saul, Onno Nennecke, Marvin Schaum, Sheila Tholen, Anne Pleuser möchten auf die Liste)
- AK zu Exkursionen erwägen
- Dran denken, dass Kopien für die FS-Sprechstunde Geld kosten, 6 Cent pro Seite (siehe Pinnwand) -> aufschreiben was kopiert wurde
- Geld ans Sekretariat für die Kopien zahlen (siehe Pinnwand); wir kopieren seit 2016 und passiert ist das noch nie
- Gammelige leere Ordner (Regal ganz unten) wegschmeißen, okaye leere Ordner (eins drüber) auch wegschmeißen oder zum Eigenbedarf mitnehmen

### **Links**

[Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen](#)

[Stura Töpfe allgemein](#)

### **Kontakt**

[vorstand@stura.org](mailto:vorstand@stura.org)

[finanzen@stura.org](mailto:finanzen@stura.org)

[info@stura.org](mailto:info@stura.org)